

8 JUIN 1952.-

---

MONTBAZON.--(37)  
oooooooo

Heure : 13 H.

Deux habitants de Montbazon, ont suivi pendant une quinzaine de secondes, les évolutions d'un engin circulaire " brillant à reflets métalliques " qui évoluait à très haute altitude.

L'engin, venant de l'Est, vira très rapidement à la verticale au-dessus de MONTBAZON, et disparut vers le NORD.

Son vol ne produisait aucun bruit.

(Document GRAZIANA)

COMPLEMENT D'INFORMATION RELEVÉ SUR :

" LA NOUVELLE REPUBLIQUE DU CENTRE OUEST " du JEUDI 12 JUIN 1952.

HEURE : 13 Heures.

---

Le témoin Monsieur AUDET, se trouvait à sa fenêtre et regardait le ciel, lorsque son attention fut attirée par un objet brillant aux reflets métalliques venant de l'Est. L'engin qui avait la forme d'un disque progressait à grande altitude. Aucun bruit ne fut perçu et le déplacement ne s'accompagnaient d'aucune fumée ou projection d'étincelles.

Monsieur AUDET appela sa femme. Tous deux virent l'engin amorcer presque à la verticale un rapide virage, et disparaître aussitôt en direction du NORD, derrière une colline.

Le phénomène avait duré 15 secondes.